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卓話 「我が社の50周年を迎えて」　　小川パスト会長
Weekly No. 1547は水間委員が担当しました。
Weekly No. 1548は由上委員が担当の予定です。

（本日の原稿をお渡し下さい）

次週 第1548回 例会予告　平成26年9月8日
新世代のための月間

会長挨拶 田中（慶）会長

先週内容

卓話 「秋の移動例会」 会場：あべのハルカス
今週の歌 「君が代」「奉仕の理想」

第1547回例会　平成26年9月1日

幹事報告 本田幹事
◦高槻東RC様より、ロータリーデー「高槻夢のか
け橋」開催のご案内が届いております。回覧致
しますので、ご都合のよい方はご参加下さい。
◦本日は理事会を開催致します。理事の方はお残
り下さい。

出席報告
●会　員　数 47名 ●来　　　客 3名
●出席会員数 40名 ●本日の出席率 88.89％
●7月28日の出席率（メーキャップを含む） 100％

阪本委員長

広島の局地的豪雨によって起こった土砂災害の
犠牲者は死者52人、不明者28人となる大惨事と
なった。広島市安佐地区では20日午前1時半から
３時間の降雨量が観測史上最大の217.5ミリを記録。
広島県の山地は花コウ岩風化してできた「まさど」
と呼ばれるもろい地質で、土砂災害の危険箇所は
全国最多の32000箇所に上る。
その中でも大きな被害の出た安佐南地区は昭和
40年から大規模な宅地造成の対象となり、山肌に
へばりつくように多くの家が建ち並んでおり、道幅も
車が1台やっと通れるほどの細い道路も目立ち、宅
地の確保を優先するあまり土砂の流路を狭くしてし
まった事が今回の大惨事の原因と見られる。
広島市では1999年にも集中豪雨により土砂崩れ

が発生し４０人以上が死亡、今回当時の教訓を生
かす事が出来ず、同じ災害が発生したと批判の声
が上がっている。当時事故を調査した、社団法人
「土木学会」は「現場周辺では地盤がもろい山間
部を切り開いて宅地開発が進められ、土砂災害な
どの危険性が高い」として行政当局に対策を取る
よう促していた。

Weekly No.1547 ／ 平成26年9月1日

小野加東RC様とのバナー交換

ゲ　ス　ト
 関西テレビ放送㈱
 スポーツ局スポーツ事業部 選任部長 難波 秀哉 様

 小 野 加 東 R C  藤田 　覚 様
 吹田商工会議所青年部
 設立25周年事業委員会 委員長 井谷 智子 様

堀委員
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◆田中会長
各加工室をリフォームいたしました。
◆清水会員
ゲストスピーカーの関西テレビ難波秀
哉（なんばひでや）様をおむかえして。
本日、よろしくお願い致します。
◆新井会員
嬉しいことがありました。
◆矢倉会員
来週の移動例会が晴れますように。
◆田中（孝）会員
ロータリーのバッヂわすれました。す
みません。
◆宮川会員
残暑お見舞申し上げます。先週欠席の
お詫び。
──────────────────
 本日のニコニコ箱 18,000円
 累計のニコニコ箱 193,000円

ニコニコ箱 山岡副SAA

卓　　話卓　　話

榎原委員長ロータリー財団委員会
本日、田中（孝）会員、荻田会員より特別寄付

を頂きました。ご協力ありがとうございました。

木田委員長米山記念奨学会委員会
本日、坂口パスト会長より特別寄付を頂きました。

ご協力ありがとうございました。

澁谷委員長社会奉仕委員会
⒈8月27日㈬はビケンテクノさん会場での献血日です。
時間は10時～16時となっております。日赤による
とまだ血が不足しているという事ですので、ご協
力お願いします。

⒉来週9月1日㈪7:30～クリーンデーです。担当は江
坂企業協議会ですが、当ロータリークラブからも
多く参加して頂いております。今回は吹田市長も
来られて、タバコポイ捨て禁止のティッシュを配ら
れるという事です。

関西テレビ放送　スポーツ局　スポーツ事業部
専任部長　難波 秀哉 様

「野球・高校野球　よもやま話」

１ ）１９５５年枚方市に生まれました。
２ ）大阪府立四条畷高校に入り野球部で高校３

年生の時にベスト４まで進出。
３ ）相手の北陽高校には岡田選手がいて１０本の
ヒットを打たれましたが彼だけはノーヒットに抑え
それが今でも自慢です。

４ ）早稲田大学に入って４年間８シーズンで１回し
か優勝できず。

５ ）それというのも江川投手と同学年できりきり舞い
させられました。

６ ）早稲田も前後でプロに１０人ほど行くチームでし
たが結局江川一人にやられました。

７ ）さて高校野球は大阪桐蔭が優勝し何故桐蔭
はこれほど強いのか？

８ ）確かに選手を集めていますが集めたら勝てると
いうものではありません。

９ ）その強さの秘密は西谷監督と有友部長のコン
ビです。

10）選手のしつけが非常に良く出来ていて充実し
た練習の賜物です。

11）一方､三重高校の中村監督はこれも大阪の浪
商出身でこの４月から指揮を執っています。

12）やはり野球は特に高校野球は監督の指導力
が強く影響します。

13）また準決勝で敗れた日本文理高校の大井監
督は早稲田の先輩です。

14）この大井監督も新潟の野球を変えました。
15）というようにプロアマ問わず指導者の指導力が
組織を動かします。

16）プロ野球での典型は三原監督です。
17）で指導者の重要な事は選手のモチベーション
をいかにあげるかにかかっています。

18）それは会社などの組織も同様で野球の球団と
企業は良く似ています。

19）是非社員のモチベーションを上げるように努力
して下さい。

20）最後に阪神タイガースの行く末は如何にけが
人を出さないかにかかっていると思います。

難波　秀哉　（５９歳）
１９５５年大阪府枚方市生まれ。１９７８年早稲田大学卒業。在
学中は野球部の投手として神宮球場での試合に出場。元巨
人の江川、山倉などと同期。同年関西テレビ放送入社。スポー
ツのディレクター、報道ではサツ回り（警察担当）の記者、制
作ではバラエティ番組などのプロデューサーを歴任。１９９７年
から東京支社に異動となり、営業・ネットワークデスクなどを担
当。東京時代の最後はテレビ局の新規事業の担当として初期
のモバイルとのコラボレーションなどを手掛けＩＴ系の経営者とも
交流する。現在は本社に戻りスポーツ全般を担当。趣味は高
校野球観戦。著書に“テレビあどりぶ倶楽部”～大阪発～

日時 平成26年10月15日（水）
場所 大宝塚ゴルフクラブ
スタート 7時42分
 宝塚コース、西宮コース 同時スタート
集合 7時
会費 10,000円

橋本（芳）会員ゴルフ同好会
第1回田中会長杯ゴルフコンペのご案内


